

KAMPUS

UNAIR Terima Penambahan Bus Operasional Kampus dari Bank BRI

Achmad Sarjono - SURABAYA.WARTAKAMPUS.COM

Oct 27, 2022 - 23:59



SURABAYA – Universitas Airlangga membuka peluang kerja sama dengan berbagai pihak, salah satunya adalah PT Bank Rakyat Indonesia, Tbk. Salah satu bentuk jalinan kerja sama tersebut berupa penambahan fasilitas bus sebagai penunjang operasional kampus.

Acara serah terima fasilitas transportasi kampus itu berlangsung di Aula Amerta, Kantor Manajemen, Kampus MERR C UNAIR pada Kamis (27/10/2022). Prosesi penyerahan tersebut dihadiri oleh Rektor UNAIR, Prof Dr Mohammad Nasih SE MT Ak dan jajaran serta pihak-pihak dari PT Bank BRI yang salah satunya diwakili oleh Argo Prabowo.

Dalam acara tersebut, Prof. Nasih menyambut baik kedatangan dan pemberian pihak BRI sebagai salah satu mitra yang bekerja sama dengan UNAIR dalam menunjang pelayanan perkuliahan.

“Universitas Airlangga tentu saja sangat terbuka untuk bekerja sama dengan pihak-pihak luar, termasuk Bank BRI, khususnya dalam hal pembiayaan maupun pengembangan fasilitas kampus. Ke depan, kegiatan-kegiatan yang berhubungan dengan SDM bukan tidak mungkin akan melibatkan kembali pihak BRI sebagai mitra kami,” kata Prof. Nasih.

Lebih lanjut, Prof. Nasih berharap bahwa kerja sama yang terjalin antara BRI dengan UNAIR dapat berjalan dengan baik dan dapat saling menguntungkan bagi kedua pihak. Menurutnya, salah satu kunci kelancaran kerja sama tersebut terletak pada komunikasi dan support antara kedua belah pihak.

“Harapannya, kerja sama itu dapat dilakukan secara terbuka. Kami juga berharap kerja sama ini nantinya akan saling menguntungkan antara satu dengan yang lain. Tentu saja kedua belah pihak juga harus saling support, dan yang paling penting nanti tetap menjaga komunikasi ke depan,” tuturnya.

Setelah menyampaikan sambutannya, Prof. Nasih dan pihak Bank BRI melakukan prosesi penyerahan secara simbolis yang ditandai dengan penandatanganan berita acara serta penyerahan cinderamata.

Sebagai penutup, acara tersebut diakhiri dengan penyerahan kunci dan test drive unit bus yang terparkir di halaman Gedung Kantor Manajemen, Kampus MERR C, Universitas Airlangga. Prosesi tersebut dilakukan langsung oleh Rektor UNAIR dan disaksikan oleh jajaran beserta tamu undangan.

Penulis: Yulia Rohmawati

Editor: Khefti Al Mawalia